

**A N F R A G E** von Crista D. Weisshaupt Niedermann (SP Uster)

betreffend Staatsbeiträge an die Genossenschaft Alterssiedlung Rehbühl, Uster

---

Die finanzielle Situation der Genossenschaft Alterssiedlung Rehbühl, Uster, ist unbefriedigend. Als Grund werden die vom Kanton, wegen Finanzknappheit, gekürzten Staatsbeiträge von 60 % auf 20 % angeführt.

Auf Grund dieser Tatsachen bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wieviele Staatsbeiträge wurden bei der Projektierung in Aussicht gestellt? Wieviele Staatsbeiträge wurden effektiv ausgerichtet?
2. Welches sind die Gründe für eine allfällige Kürzung?
3. Nach welchen Kriterien wurden vom Kanton die Mietzinse festgelegt? Wieviel beträgt der damalige und heutige Mietzins?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Regierungsrat bestens.

Crista D. Weisshaupt Niedermann